

Retour de Mgr l'Archevêque

Par un cablogramme, daté de Paris le 16 mai, S. G. Monseigneur l'Archevêque annonçait qu'il partirait aujourd'hui même du Havre, à bord de la *Touraine*. Le vaisseau arrivera à New-York probablement dans sept ou huit jours. Nous pouvons donc espérer que Monseigneur sera à Québec vers le 31 mai. Ce retour, un peu plus hâtif qu'il ne devait être, nous donne l'assurance du parfait rétablissement de la santé de Mgr l'Archevêque.

Nouvelles ecclésiastiques

— NN. SS. les archevêques et évêques de la province civile de Québec sont venus à Québec, cette semaine, pour assister à la session ordinaire du Conseil de l'Instruction publique.

— Grâce au concours bienveillant de NN. SS. les évêques, des cérémonies de confirmation ont eu lieu, cette semaine, dans les paroisses et les communautés de la ville et des environs.

— LL. GG. Mgr Labrecque et Mgr Cloutier ont fait des ordinations, dimanche dernier, à Québec et au Château-Richer. Nous en donnerons la liste complète dans notre prochain numéro.

Haute approbation

Nous remercions M. H. Bernard d'avoir bien voulu nous communiquer la belle lettre qu'il vient de recevoir de S. E. le cardinal Secrétaire d'Etat de Sa Sainteté, et qui contient un éloge si précieux de l'œuvre accomplie par l'auteur de la *Ligue de l'Enseignement*. Nous félicitons M. Bernard de ce grand encouragement qu'il reçoit du Souverain Pontife ; et nous reproduisons avec plaisir ce document si honorable :

(Traduction de l'italien)

A M. Henri Bernard,

Notre-Dame des Neiges, près Montréal, Canada.

Monsieur,

J'ai reçu les deux exemplaires de votre livre (*La Ligue de l'Enseignement*) que vous m'avez envoyés sous pli recommandé. Conformément à votre désir, je me suis empressé d'en déposer